

Joliette a déjà un assez bon système d'éclairage électrique qu'elle va perfectionner prochainement dans les goûts et les améliorations les plus modernes.

Joliette est en communication directe et constante avec les paroisses de l'Assomption, St.-Jacques, l'Épiphanie, Rawdon, St.-Ambroise de Kildaire, D'Aillebout, St.-Paul, St.-Liguori, St.-Félix, Ste.-Elisabeth, St.-Thomas, Berthier, St.-Gabriel de Brandon, St.-Jean de Matha, Les Laurentides, St.-Esprit, Ste.-Julienne, St.-Alphonse, St.-Côme, Ste.-Béatrix, Ste.-Emmélie, par une malle quotidienne et par de grandes routes convergeant toutes à Joliette; le plus éloigné de ses villages est de 30 milles.

La Cour du Banc de la Reine se tient à Joliette une fois par année, le troisième lundi de septembre, et les Cours Supérieure et de Circuit sont ouvertes tous les mois de l'année, excepté en juillet et août. Le juge de la Cour Supérieure est censé résider à Joliette. Les Bureaux d'Enregistrement et du Conseil de comté sont à Joliette.

On trouvera plus loin d'autres détails plus intéressants.

